



## **DIPUTACIÓN** BECAS UNIVERSIDAD



Los becados y el presidente de la Diputación, al término del acto de entrega. / D. C

# Diputación beca a una decena de universitarios que estudian en Ávila

Cada uno de los becados, de distintos pueblos de la provincia, contará con una ayuda de 3.000 euros para poder estudiar en cualquiera de los dos centros universitarios de la capital abulense

• Desde 2005 la Institución ha becado a más de un centenar de universitarios con estas ayudas en las que se valora la situación económica familiar y el expediente académico.

 **E. CARRETERO / ÁVILA**  
Ignacio Pinedo es de El Tiemblo y estudia cuarto curso del Grado en Administración y Dirección de Empresas y el Máster de Acceso a la Abogacía. Lo hace en la Universidad Católica de Ávila y este año gracias a una de las diez becas de residencia para estudiantes universitarios de esta provincia que cursan estudios

en la capital abulense que convoca desde el año 2005 la Diputación Provincial de Ávila a través de la Institución Gran Duque de Alba. Unas becas que en estos diez años han posibilitado que más de un centenar de jóvenes residentes en diferentes municipios de esta provincia puedan cursar estudios universitarios en alguna de las dos universidades con presencia en Ávila: tanto en la Universidad de Salamanca como en la Católica de Ávila. «Apostamos por que los jóvenes de esta provincia puedan seguir estudiando y puedan acercarse a estudiar a los centros universitarios de la ciudad de Ávila», señaló el presidente de la Institución provincial, Jesús Manuel Sánchez Cabrera, durante

el acto de entrega de las diez becas de esta convocatoria, dotadas en todos los casos con 3.000 euros.

Ocho alumnos de la USAL y dos de la UCAV, estudiantes de Enfermería, Educación Primaria o ADE, se han beneficiado de estas ayudas que en esta convocatoria solicitaron 28 universitarios y para cuya concesión se tiene en cuenta, explicó Sánchez Cabrera, la situación económica familiar, el expediente académico y la distancia del municipio de residencia del alumno a la capital abulense.

La Diputación de Ávila, a través de la Institución Gran Duque de Alba, habilitó este año una partida de 30.000 euros destinada a estas becas de residencia.